

# *Portal Miranda examinó avance en obras de la Salud en Matanzas*

---

Image not found or type unknown



## **José Angel Portal Miranda en Matanzas**

Matanzas, 23 dic (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal Miranda, constató progresos en obras priorizadas del sector en la occidental provincia de Matanzas, durante un recorrido realizado la víspera, aprovechó, además, para transmitir sus felicitaciones a los trabajadores del ramo ante la cercanía del nuevo año 2023.

Portal Miranda conoció sobre los avances constructivos en el hospital Materno Provincial “José Ramón López Tabranes”, en el cual se ejecutan nuevas áreas como las destinadas a la inscripción de nacimientos y a estadísticas, así como también la sala de espera y el local para ultrasonidos y rayos X.

Yamira López García, directora de la institución, informó que el centro consiguió fortalecer un equipo de

profesionales de alto nivel cualitativo, lo cual repercutió de manera directa en la reducción de la mortalidad infantil hasta 1.7 por cada mil nacidos vivos y la materna, fijada en cero hasta la fecha, luego de más de tres mil 500 nacimientos.

Debemos reforzar el trabajo en la atención primaria de Salud, pero una vez llegada aquí la embarazada debe contar con las mejores atenciones por parte de nuestros galenos, manifestó Portal Miranda, quien recalcó que “debemos hacer todo lo posible por evitar la muerte de madres y recién nacidos”.

En breve intercambio con los directores de los hospitales "Comandante Faustino Pérez" y el Pediátrico "Eliseo Noel Caamaño" el dirigente apreció el espíritu de transformación en ambos enclaves, reconocidos por llevar el mayor peso en la atención médica de adultos y menores respectivamente.

Celebró en el Pediátrico la casi terminación del área de Atención Médica Internacional, un respaldo para el turismo extranjero que brindará servicios por vez primera a partir de enero próximo, y en el Faustino Pérez la nueva sala de Terapia Intensiva Polivalente, con 12 capacidades para enfermos en condiciones de gravedad.

Me voy oxigenado de Matanzas porque veo que ante las grandes limitaciones materiales se crecen con soluciones innovadoras, ahora solo resta mantener el ímpetu y apostar por que lo que se haga perdure en el tiempo, sentenció en un aparte con las máximas autoridades del territorio, Susely Morfa González, primera secretaria del Partido Comunista de Cuba y Mario Sabines Lorenzo, gobernador.

Norberto Ramos Iglesias, jefe del Departamento de inversiones en la Dirección Provincial de Salud, explicó que las obras del sector de la Salud mejorarán el confort de instalaciones cardinales y resaltó por su impacto la construcción de una nueva sala de cirugía en el Hospital "Julio Aristegui Villamil" en el municipio de Cárdenas. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/308669-portal-miranda-examino-avance-en-obras-de-la-salud-en-matanzas>



**Radio Habana Cuba**